

Presse Nationale

> Politique



Présidentielle 2020/ Face à des populations du Béré, hier : Alassane Ouattara : « La communauté internationale a validé l'élection »

Alors que l'opposition poursuit les appels au report du scrutin et à l'amélioration du cadre juridique de l'élection, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, semble déterminé à maintenir la date du samedi 31 octobre 2020 pour la tenue effective du scrutin. Il l'a réaffirmé, mardi 13 octobre 2020, face aux populations du département de Kounahiri qu'il a reçues, à sa résidence d'Abidjan-Riviera-golf. Il a, en effet, confié que la date du 31 octobre, en plus d'être celle arrêtée par la Constitution, a été validée par la communauté internationale. D'où la nécessité pour chacune des parties de s'y conformer.



Présidentielle 2020 : le mode opératoire du scrutin présenté

Instruire les candidats, les partenaires techniques et financiers, les ambassadeurs et représentations diplomatiques sur le mode opératoire de l'élection présidentielle du 31 octobre 2020. C'est l'un des objectifs du séminaire organisé, hier mardi 13 octobre 2020, par la CEI, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. Antoine Adou, coordonnateur du projet de la révision de la liste électorale, a précisé que les bureaux de vote, lors du scrutin présidentiel 2020, s'ouvrent à 8H00 pour se refermer à 18H00 sur l'ensemble du territoire national.



La distribution des cartes d'électeur débute ce matin

La Commission électorale indépendante commence ce jour, mercredi 14 octobre 2020, la distribution des cartes d'électeur. L'opération est prévue pour durer jusqu'au mardi 20 octobre. Les centres de retraits seront ouverts tous les jours de la semaine de 7h à 30 à 17h 30. Les pièces exigées pour le retrait des cartes sont pour les Ivoiriens inscrits au pays, la carte nationale d'identité (CNI), ou l'attestation d'identité, ou le certificat de nationalité ou le récépissé d'enrôlement délivré par l'ONECI ou l'ex-ONI. Pour les électeurs inscrits en dehors du territoire national, ils doivent fournir le passeport, ou la carte consulaire. C'est 7 495 082 cartes d'électeur qui seront distribuées.



Présidentielle 2020/ Ibrahime Coulibaly-Kuibiert (président de la CEI): « La CEI est prête pour organiser le scrutin du 31 octobre »

La Commission électorale indépendante (CEI) a mis fin aux débats. A moins de trois semaines de l'échéance électorale, son président, Ibrahime Coulibaly-Kuibiert, a tranché devant les ambassadeurs accrédités en Côte d'Ivoire, les représentants des candidats, des organisations professionnelles de journalistes, du système des Nations unies, affirmant que la présidentielle ivoirienne aura lieu à la date constitutionnelle. « La CEI est prête, techniquement, pour organiser le scrutin présidentiel du 31 octobre 2020 », a déclaré Coulibaly-Kuibiert hier, mardi 13 octobre 2020.

> Economie



Infrastructures routières dans la Cavally : les travaux de bitumage de l'axe Toulepleu-Zouan-Hounien et du nouveau pont de Guiglo lancés

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, par ailleurs présidente du Conseil régional du Cavally, Anne Désirée Ouloto, a procédé le 12 octobre 2020, au nom du Président de la République, au lancement des travaux de bitumage de l'axe Toulepleu-Zouan-Hounien et du nouveau pont de Guiglo. Les travaux de bitumage de l'axe Toulepleu-Zouan-Hounien, long de 45 km, vont durer vingt-quatre mois pour un coût de 67 milliards de FCFA. Quant à la construction du nouveau pont sur le fleuve N'zo, sur l'axe Duékoué-Guiglo, durera également vingt-quatre mois. La ministre Ouloto a aussi lancé le redémarrage des travaux de bitumage de l'axe Bloléquin-frontière libérienne pour le grand bonheur des populations.

Développement hydraulique : le ministre Laurent Tchagba a lancé les travaux de construction du nouveau siège de l'ONEP, hier

L'Office national de l'eau potable (ONEP) disposera de son propre siège de 1625 m2 construit sur 3 niveaux, avec diverses commodités ainsi qu'un laboratoire de pointe, sur le site contigu à l'antenne de l'INPHB, à Cocody. Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a procédé, hier mardi 13 octobre 2020, à la pose de la première pierre de l'édifice qui sortira de terre dans un an. A en croire le ministre, la construction de cette infrastructure permettra d'améliorer les conditions de travail des employés de l'ONEP et à travers eux, tous les acteurs du secteur de l'Hydraulique, avec pour ambition d'améliorer ses services pour offrir une eau en qualité et en quantité supérieures aux populations.

> Société



Interventions Chirurgicales en Israël : Dominique Ouattara soutient les parents des enfants malades du cœur

Cinq enfants d'un à sept ans souffrant de malformations cardiaques congénitales iront, à partir d'aujourd'hui, à Houlon, en Israël, pour y subir des interventions chirurgicales. A cette action humanitaire de la fondation Menomadin et de ses partenaires, la fondation Children of Africa s'est associée. C'est pourquoi, le mardi 13 octobre 2020, au siège de l'organisation caritative à Cocody, sa présidente fondatrice, Dominique Ouattara, a apporté une contribution financière à chaque parent à hauteur de 1000 dollars, soit environ 550 000 FCFA. C'était au cours d'une cérémonie marquant le départ des malades qu'elle a présidé.



Système éducatif : plus de 3 milliards de FCFA de manuels scolaires distribués aux élèves cette année

Trois millions trois cent soixante-dix-huit mille trois cent quatre-vingt-six (3 378 386) manuels d'un montant global de 3,5 milliards de FCFA seront distribués gratuitement aux élèves. Ce don entre dans le cadre du Projet d'amélioration de la gouvernance pour la délivrance des services de base aux citoyens (Pagds). Une initiative du gouvernement et de la Banque mondiale qui sont convenus du financement de la production et la distribution gratuite de manuels scolaires de mathématiques et de lecture des classes de Cp1 et Cp2 ainsi que des guides-maîtres, pour la rentrée scolaires 2020-2021. Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, a donné cette information, le mardi 13 octobre 2020, au Plateau à l'Immeuble Sciam.



Aide aux médias : 74 radios reçoivent 91 millions de FCFA

L'Union des radios de proximité de Côte d'Ivoire (URPCI) et le Fonds d'aide et de soutien à la presse (FSDP) ont procédé hier à la Maison de la presse au Plateau, à la remise de chèques à 74 radios de proximité à travers une enveloppe de 91 millions de FCFA. « Cette aide va soulager les caisses des radios de proximité ».

Coronavirus : 28 nouveaux cas et 29 guéris annoncés, hier

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré ce jour mardi 13 octobre 2020, 28 nouveaux cas de Covid-19 sur 941 échantillons prélevés soit 3 % de cas positifs, 29 guéris et 0 décès. A la date du 13 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 20 183 cas confirmés dont 19 860 personnes guéries, 120 décès et 203 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 174 223.



Surveillance des droits de l'homme en Côte d'Ivoire : Aimée Zébéyoux prête à livrer le rapport ivoirien à la Cour africaine

La Côte d'Ivoire veut honorer ses droits et devoirs internationaux. Après avoir accusé plusieurs années de retard, le pays est fin prêt à mettre à disposition de la Cour africaine des droits de l'Homme et des peuples (CADHP), son 3e rapport portant sur ses observations du respect des droits de l'Homme sur son sol couplé à celui du comité de torture. Aimée Zébéyoux, secrétaire d'État en charge des droits de l'Homme qui présidait, mardi 13 octobre 2020, au siège de son département, la cérémonie d'ouverture de l'atelier de consolidation de la production du rapport de la Côte d'Ivoire à la CADHP, s'est félicité du travail abattu par ses collaborateurs. « Notre pays a l'occasion, aujourd'hui, de se mettre à jour des recommandations faites par la Cour à travers ce rapport. Au terme de ces trois journées de travail, votre expertise notamment en tant que dépositaires des bases de données d'informations fiables, vous apporterez les réponses et clarifications nécessaires d'une part aux observations conclusives et recommandations de la CADHP et d'autre part, à la liste de 47 points à traiter sur la procédure simplifiée de soumission de rapport devant le comité de torture », a-t-elle déclaré.



TNT : la télé analogie disparaît au premier trimestre 2021

Au cours d'un petit déjeuner-débat qui a réuni, le 13 septembre 2020 à Abidjan-Plateau, les régulateurs de la communication audiovisuelle, les diffuseurs, les éditeurs de chaînes, ainsi que les opérateurs de bouquets satellites présents en Côte d'Ivoire, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a rappelé l'engagement du gouvernement ivoirien à rendre opérationnelle la Télévision numérique terrestre (TNT) avant la fin du premier trimestre 2021. Selon le ministre, le processus de déploiement de la TNT en Côte d'Ivoire est estimé à 60% au stade actuel. C'est aussi la date butoir que se fixe le gouvernement pour l'extinction du signal analogique et pour le basculement vers le numérique.

> Politique



Présidentielle 2020 : Alassane Ouattara lance sa campagne à Bouaké et KKB à Divo

La campagne de l'élection présidentielle du 31 octobre 2020 s'ouvre officiellement le jeudi 15 octobre 2020, sur toute l'étendue du territoire national. Le candidat indépendant Kouadio Konan Bertin dit KKB lancera sa campagne le vendredi 16 octobre 2020, à Divo. Quant au candidat du Rassemblement des Houphouëtistes pour la Démocratie et la Paix (RHDP), Alassane Ouattara, il lancera sa campagne le samedi 17 octobre 2020 depuis la capitale du Gbêkê, à Bouaké.

> Société



Amélioration du cadre de vie des populations : Anne Ouloto lance les travaux du PADSAD

La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a lancé, le mardi 13 octobre 2020 à Yopougon, les activités du Programme d'Amélioration Durable de la situation de l'Assainissement et du Drainage (PADSAD). La ministre Anne Désirée Ouloto a lancé le projet PADSAD d'un montant global de 54 995 434 880 FCFA, pour mettre fin aux problèmes d'inondations pendant les saisons pluvieuses à Abidjan d'une part, mais aussi, maîtriser et gérer les déchets liquides, ainsi que de lutter contre la pollution des milieux récepteurs par le traitement des boues de vidange, a fait savoir Amara Sanogo, le directeur général de l'Onad, agence d'exécution du PADSAD. Ce dernier a précisé que ce projet va durer deux ans.



Secteur maritime : fin de formation pour 238 élèves officiers de l'ARSTM

238 élèves officiers de la 31e promotion de l'Académie régionale des sciences et techniques de la mer (ARSTM) ont effectué leur sortie officielle, hier mardi 13 octobre, à la place d'armes de ladite institution, à Yopougon. C'était en présence du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général de Corps d'Armées Diomandé Vagondo, représentant le parrain, le Premier Ministre, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko. Il avait à ses côtés, le ministre chargé des Affaires maritimes, Philippe Légré, le directeur général de l'ARSTM, Colonel Karim Coulibaly, ainsi que plusieurs personnalités diplomatiques, administratives et du monde maritime et portuaire.



Lutte contre la fistule obstétricale : le CHR de Man reçoit d'importants matériels médicaux

L'Etat ivoirien bénéficie d'un accompagnement de la CEDEAO à travers le centre de la CEDEAO pour le développement du Genre (CCDG) pour lutter contre les fistules obstétricales. Cette aide a pour objectif d'apporter un soutien médical et financier aux femmes et filles souffrant de cette anomalie pathologique. C'est dans cette optique que le centre hospitalier régional de Man bénéficie d'un important don de matériels médicaux. À savoir, 10 lits d'hospitalisation, 10 matelas sky bleu, 1 scialytique mobile, 1 bistouri électrique puissance 40 w et 1 tabouret de bloc. Le directeur régional de la santé Dr Mamadou Tia s'est dit heureux de recevoir cet important don qui apportera à coup sûr un soulagement aux femmes et autres malades qui passent par le bloc opératoire.

> Sport



Athlétisme : le sprinteur ivoirien Arthur Gué Cissé présente le trophée de sa récente victoire au Premier Ministre Hamed Bakayoko

Le Premier Ministre ivoirien, Hamed Bakayoko a reçu en audience le mardi 13 octobre 2020 à Abidjan, le sprinteur Arthur Gué Cissé qui lui a présenté son trophée remporté le 8 septembre dernier au meeting d'Ostrava (République Tchèque). « Je suis venu présenter à Monsieur le Premier Ministre le trophée que j'ai remporté au dernier meeting d'Ostrava aux 150 mètres, en 15'15. Il est synonyme du record de Côte d'Ivoire. Le 25 septembre dernier au Qatar, j'ai battu un nouveau record aux 200 mètres en 20'23 », a affirmé Cissé Gué. Le Chef du gouvernement l'a encouragé à continuer de glaner des lauriers dans la perspective des Jeux Olympiques de Tokyo (Japon) en 2021. (Source : Primature)



Football/ Match amical : les Eléphants tombent devant les Samouraïs du Japon 1-0

Pour leur deuxième sortie après le match contre la Belgique (1-1), les éléphants sont tombés ce mardi devant les Samouraïs du Japon à Utrecht au Pays Bas, 1-0.

> Economie

La CDC lance un produit d'épargne innovant pour la diaspora



La Caisse des Dépôts et Consignations de Côte d'Ivoire (CDC-CI) a lancé officiellement son produit d'épargne « CDC épargne diaspora », un produit d'épargne innovant, lors d'une cérémonie, mardi 13 octobre 2020, à Abidjan-Plateau. « CDC épargne diaspora » est un produit d'épargne innovant à l'attention des Ivoiriens de la diaspora qui leur permet via une plateforme sécurisée d'ouvrir et d'effectuer des versements sur leurs comptes, et de bénéficier d'une épargne libre à disposition augmentée de ses intérêts, ou de facilités d'accès à la propriété immobilière ou encore d'une épargne retraite complémentaire en Côte d'Ivoire.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.